

Le modèle de l'ONU à Cuba dénonce l'effet mortel des radiations atomiques



Havmun 2024

La Havane, 5 décembre (RHC) L'exposition à la radiation atomique a un effet létal sur la santé humaine, a averti aujourd'hui le Modèle des Nations Unies de La Havane (Havmun 2024), un forum d'étudiants universitaires cubains sur les questions mondiales qui se tient depuis lundi dernier et s'achèvera ce vendredi.

Au cours de la 28e édition de cet événement académique, les étudiants ont rejeté l'utilisation indiscriminée et guerrière de substances radioactives, qui ont des effets dévastateurs sur l'environnement et la santé humaine, ont-ils déclaré.

L'une des commissions de l'événement, qui simule les débats de l'Assemblée générale et d'autres organes de l'ONU, a présenté des rapports révélant des malformations congénitales chez les personnes exposées à ces radiations, ainsi que leurs conséquences pour les générations futures.

De même, les jeunes ont mis en garde contre le danger de guerre au Moyen-Orient et le conflit russo-ukrainien, en raison de la menace latente de l'utilisation d'armes nucléaires, avec des conséquences incalculables pour l'humanité, selon Luciano Leyva, coordinateur de Havmun 2024, sur son compte Instagram.

Le forum étudiant, qui a vu le jour en 1996, a tenu ses délibérations dans des commissions de travail à l'Université de La Havane, tandis que ce jeudi et vendredi, il occupera des espaces du Capitole national, le siège de la législature, pour les sessions plénières finales.

Cette version de la réunion élucidera des questions sur la technologie, l'environnement et le développement, directement liées aux ODD (Objectifs de développement durable), ainsi que des questions culturelles et historiques, selon ses organisateurs.

Havmun 2024 est un espace unique où les étudiants ont la possibilité de discuter de questions internationales cruciales, des droits de l'homme au développement économique et à la sécurité mondiale.

Les étudiants représentent les différents États sur les questions qui constituent l'ordre du jour délibératif de la réunion. Cette fois-ci, ils se sont concentrés sur la réduction des investissements dans l'armement, la prévention et la lutte contre les crimes qui ont un impact sur l'environnement.

Ils ont également dénoncé les conséquences des radiations atomiques et des expériences nucléaires menées par certaines puissances, ont indiqué les organisateurs de l'événement à Prensa Latina.

Les étudiants apprendront les caractéristiques, l'histoire, la situation politique, le développement économique et social, la démographie, la culture et d'autres aspects de l'État qu'ils représenteront, a déclaré le coordinateur de Havmun 2024.

Dans ce contexte, la communauté universitaire participe au débat sur les problèmes mondiaux et prend connaissance des documents de l'agenda politique international, des résolutions de l'ONU et des négociations en cours sur les conflits régionaux, entre autres.

Le Model UN Cuba consolide et gagne en prestige au niveau national et international, et ses délibérations sont suivies par des étudiants d'autres latitudes, ce qui élargit les liens avec le campus universitaire international, selon Leyva.

L'initiative est alignée sur la réalisation de l'Agenda 2030 des Nations unies, plus précisément sur l'objectif de développement durable (ODD) numéro dix, qui vise à éliminer tous les types d'inégalités, a déclaré le coordinateur de l'événement.

Ils établissent également des partenariats avec des agences de l'ONU, telles que le Programme des Nations unies pour le développement et l'UNESCO, afin d'accroître les projets conjoints d'inclusion et de diversité, et collaborent avec l'Organisation panaméricaine de la santé pour lutter contre les inégalités dans l'accès aux services de santé et promouvoir l'équité dans ce domaine, a-t-il ajouté. (Source:PL)



Radio Habana Cuba